"Heil und frei werden - im göttlichen Willen"

Exerzitien für Priester, Diakone, Seminaristen und Ordensbrüder

mit Pater Ghislain Roy

11. - 14. Jänner 2016

Beginn: 11.1., 14.00 Uhr

Anreise ab 13.00 Uhr möglich

Ende: 14.1. nachmittags

Ort: Stift St. Florian, Stiftsstraße 1

A-4490 Markt St. Florian

Durch eine besondere Fügung hat sich kurzfristig die Möglichkeit ergeben, dass P. Roy Ghislain noch ein Seminar für Priester, Diakone, Seminaristen und Ordensbrüder in Österreich abhalten kann.
P. Ghislain Roy gehört der Priestergemeinschaft "Société Jean Marie Vianney" (Provinz Quebec, Canada) an. Er ist ein Schüler von P. Emiliano Tardif und ist weltweit im Dienst der Heilung und Befreiung im Einsatz. Viele Seminarteilnehmer sagen von seinen Exerzitien:

"Wir haben noch nie etwas Ähnliches gesehen!"

In Österreich hat er dreimal Priesterexerzitien abgehalten, an denen etwa 70 Priester teilgenommen haben. Neben vielen Geistesgaben hat er auch einen wundervollen Humor. Er hilft in seinen Vorträgen, manches, was uns im Alltag begegnet, klarer zu sehen und ermutigt, ein Leben im Reich des Göttlichen Willens zu ersehnen.





Ebenso nimmt er sich viel Zeit für einen Gebetsdienst an jedem einzelnen, der schon viele Früchte der Heilung und Befreiung gebracht hat. Sein demütiges, tiefes Gebet kann helfen, Ermutigung und Stärkung in der priesterlichen Berufung zu erfahren und die nächsten Schritte voll Glauben zu setzen.

"Ich durfte im November 2015 die Kurzexerzitien für Priester mit P. Ghislain Roy bei uns im Kolleg St. Josef in Salzburg mitmachen. Diese Tage haben mich in meiner eigenen Berufung als Missionar vom Kostbaren Blut und Priester sehr gestärkt und auferbaut. Abgesehen von den besonderen Charismen, die der Herr P. Roy geschenkt hat, haben mich seine Klarheit in der Verkündigung, seine innige Liebe zum Herrn und zur Muttergottes so wie seine Sehnsucht, ständig im göttlichen Willen zu leben, überzeugt. P. Roy spürt einen besonderen Ruf für die Priester in unserem Land. KOMM UND SIEH!"

P. Andreas Hasenburger C.PP.S. Provinzial d. Missionare. v. Kostbaren Blut

"P. Roy stärkte und rüstete die Teilnehmer der Exerzitien in ihrer Berufung und Identität als Priester aus. Durch sein besonderes Charisma wurden viel Segen, Heiligung und Befreiung herabgerufen. Seine Ermutigung und Stärkung meiner priesterlichen Berufung überzeugt mich von der Echtheit seines Charismas. Ich empfehle jedem Priester, sich diese Zeit zu gönnen und seinem Hirten Jesus ganz nahe zu kommen."

P. Georg Wiedemann C.PP.S.

"P. Roy hat mich beschenkt durch seine Fröhlichkeit. Ich durfte erleben, wie er mit großer Hingabe vielen Menschen in unterschiedlichsten Situationen gedient hat.

Die Begegnung mit ihm, das Gespräch, das Gebet und die Vorträge haben mich nachhaltig in meiner priesterlichen Identität bestärkt und inspiriert."

> Hw. Andreas Schätzle Programmdirektor v. Radio Maria Österreich



"Meine Begegnungen mit P. Ghislain Roy waren alle sehr inspirierend für mich. Ich durfte Zeuge von Befreiungen und von zahlreichen physischen und psychischen Heilungen sein, die durch seinen Gebetsdienst von Gott geschenkt wurden. P. Roy hat einen explizit prophetischen Gebetsdienst, mit dem er göttliche Weisung geben kann."

P. Norbert Maria Kuschel, OCD

"Dort, wo ich P. Roy bei seinen Veranstaltungen einige Male begleiten durfte, habe ich ihn als sehr liebenswürdigen Menschen erlebt, der als Priester in seinem Heilungs- und Befreiungsdienst reiche Erfahrung und große Erfolge hatte."

P. Aloisius Pernegger, O.Cist.

Anmeldung: Tel: 0664/4121880, juengeru3@utanet.at, Sr. Daniela

Mitnehmen: Albe und Stola

Kosten: Nächtigung u. Vollpension: Euro 180

(Seminarbeitrag: freie Spende)